

No. 21/2022 – Agosto 10 de 2022**PREVISORA SALPICADA EN “ESCANDALO CASTAÑO”**

En febrero de 2021, SINTRAPREVI denunció la irregular contratación de Alejandro Noreña como subgerente de la Sucursal Manizales de la Previsora. Así mismo, las nefastas consecuencias para la sucursal y para los trabajadores que tuvo su ingreso a la compañía. El, se ufana en su momento, de ser “ficha” del senador liberal Mario Castaño, pues se sentía intocable.

A pesar de que la administración de la compañía pretendió defenderlo, la fuerza de los hechos y las evidentes circunstancias, forzaron la salida de la empresa de este funcionario.

Nueve meses después, gracias a los medios de comunicación, estalló el gran escándalo conocido hoy como “Castaño y las Marionetas”, mediante el cual se conoció la multimillonaria defraudación a entidades públicas y en general al Estado Colombiano a través de contrataciones de todo tipo. En la actualidad, Castaño y Noreña están privados de la libertad y día a día crece el asombro de la opinión pública, pues se conocen nuevas revelaciones de esta banda delincencial que tenía incalculables alcances. Hasta la señora madre del expresidente Duque ha sido involucrada en este gran escándalo.

Desafortunadamente, LA PREVISORA nuevamente se ve salpicada por las recientes publicaciones. Ayer, el portal periodístico VORAGINE publicó un artículo titulado: *‘El contrato de la UNGRD por el que Mario Castaño recibió mil millones de pesos’*. En éste (que se puede leer abriendo enlace de la parte inferior), se relatan de manera detallada los pormenores para lograr dicho contrato. La nota abre con el siguiente antetítulo:

Por un contrato de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres para atender desastres naturales en Manizales, Mario Castaño recibió mil millones de pesos. Andrés Grisales, gerente de Previsora Seguros, también está involucrado.

La información relata una supuesta conversación de Andrés Grisales, hoy gerente de la Sucursal Manizales, quien ingreso a la compañía el 19 de marzo de 2021, y de quien se dice en la nota, fue también gerente del Instituto de Financiamiento de Manizales (Infimanizales) cuando Octavio Cardona, que fue fórmula a la Cámara de Mario Castaño, fue alcalde de esa ciudad. La conversación es con Juan Carlos Martínez, mano derecha de Castaño. En ella se refieren a los inconvenientes presentados para lograr la expedición de una póliza necesaria para alcanzar el mencionado contrato. SINTRAPREVI constato que la póliza (Consortio San Miguel) si fue solicitada a la compañía, pero se declinó y nunca fue expedida.

En procura de una explicación sobre este tema, SINTRAPREVI se comunicó con el gerente Andrés Grisales, quien en su defensa dijo que nada de lo publicado es cierto, que él no tuvo nada que ver con ese proceso de contratación. Explicó, además, que todo es un montaje y una retaliación de los medios en su contra. Ante esto, SINTRAPREVI le solicitó y recomendó que de manera inmediata exigiera a los medios una rectificación.

Tal como se le expuso al funcionario, la organización sindical espera que se conozca la verdad, pues lo que está en juego es la imagen y el riesgo reputacional de LA PREVISORA.

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI

Bogotá, 10 de agosto de 2022

